

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan Penelitian

1. Secara parsial Dana APBDES berpengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat Pembangunan Infrastruktur dan pemberdayaan masyarakat desa Padang Loang dan Secara simultan dana APBDES berpengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat pembangunan Infrastruktur dan pemberdayaan masyarakat Desa Padang Loang Kec.Cina. Dana APBDES memiliki pengaruh terhadap tingkat pembangunan Infrastruktur Desa Karena dana APBDES tersebut memiliki jumlah persentase yang berada di taraf Tinggi berdasarkan Uji R^2 yaitu sebesar 92,9% terhadap variabel pembangunan Infrastruktur (Y1) dan 97,5% terhadap variabel pemberdayaan Masyarakat (Y2). Hasil dari analisis yang didapatkan bahwa terdapat pengaruh positif Dana APBDES terhadap tingkat pembangunan Infrastruktur, hal ini ditunjukkan dengan meningkatnya jumlah presentase dana APBDES dengan nilai Thitung yang lebih besar dari Ttabel pada tingkat signifikansi 5%, dimana hitung sebesar 447,046 dan Ttabel sebesar 3,24, dan untuk variabel pemberdayaan Masyarakat nilai Thitungnya sebesar 1325,893 > dari Ttabel yaitu 3,24. Selain itu, nilai signifikansi sebesar 0,001 juga menunjukkan nilai yang lebih kecil dari nilai yang telah ditentukan yaitu 0,05 ($0,001 < 0,05$ (Y1) dapat dijelskan oleh variabel APBDES (X).
2. Berdasarkan Hasil Perhitungan kontribusi atau besarnya pengaruh yang diberikan variabel X ke variabel Y1 dengan menghitung nilai *R Square* dan dikalikan 100%. Nilai *R Square* sebesar 0,929 dikalikan 100% hasilnya 92,9%.

Maka dapat disimpulkan variabel dana APBDES (X) memberikan kontribusi atau pengaruh sebesar 92,9% terhadap tingkat pembangunan Infrastruktur pada Desa Padang Loang. Sedangkan pengaruh variabel X ke variabel Y2 dengan menghitung *R Square* dan dikalikan 100% maka Nilai *R Square* sebesar 0,975 atau dapat disimpulkan bahwa 97,5% variabel Y2 di pengaruhi oleh variabel X

B. Implikasi Penelitian

1. Pemerintah Desa Padang Loang di harapkan terus melanjutkan dan meningkatkan kinerja yang sudah baik dan terus bekerja dalam mengayomi masyarakat dan mensejahterahkan masyarakat dengan memanfaatkan anggaran yang telah tersedia yaitu APBDES.dan juga hendaknya pemerintah Desa Padang Loang lebih banyak melibatkan masyarakat dalam urusan pembangunan maupun pemberdayaan masyarakat baik dari segi perencanaan maupun realisasi program yang di tetapkan oleh pemerintah Desa, hal ini di perlukan agar tidak terjadi ketimpangan dalam pelaksanaan pembangunan desa dalam kemanfaatannya terhadap masyarakat desa Padang Loang
2. Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti dengan objek yang sama dengan yang telah dilakukan oleh peneliti, diharapkan mampu mengembangkan dan meningkatkan kualitas penelitian ini di masa yang akan datang. Karena dalam penelitian Ini mungkin masih banyak kekuarangan bagi dari segi kualitas, indikator penelitian maupun variabel-variabel yang tidak di masukan dalam penelitian ini, karena dalam penelitian ini peneliti berfokus pada pengaruh APBDEs terhadap tingkat pembangunan Infrastruktur dan pemberdayaan masyarakat desa pada Desa Padang Loang kec. Cina.